



UN FRUIT A LA RECRE A PARTIR DU 01 OCTOBRE

publié le 24/09/2013

Un fruit pour la récré

L'action « un fruit pour la récré » débutera :

- **le mardi 1er octobre 2013**

Chaque mardi, à la récréation de 9h45, un fruit sera distribué gratuitement sous le préau à côté de la salle d'études. Une poubelle sera mise à la disposition des élèves pour y jeter les déchets occasionnés.

Document joint

 [affiche_fruit_a3](#) (PDF de 1016.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.